

El Papa se reunirá el próximo día 24 de marzo con jefes de Estado y de gobierno de la UE, con motivo del 60 aniversario del Tratado de Roma

Todos los jefes de Estado y de gobierno de la UE tienen previsto conmemorar juntos el 25 de marzo los 60 años del Tratado de Roma. Será un encuentro de alto voltaje político para relanzar el proyecto europeo en plena pesadilla del *Brexit*. La novedad es que los altos representantes de estos 27 Estados se reunirán un día antes con el Papa Francisco.

«El encuentro tendrá lugar el 24 de marzo a las seis de la tarde en la Sala Regia del Palacio Apostólico Vaticano», recita el comunicado de la oficina de prensa de la Santa Sede.

No es habitual que el Papa se reúna con tantos líderes a la vez, lo que convierte el encuentro en **una ocasión excepcional**. Muchos de ellos, como **Felipe VI** o la canciller alemana **Angela Merkel**, estaban en ese mismo lugar el 6 de mayo del año pasado cuando el Papa recibió el *Premio Carlomagno* de la ciudad de Aquisgrán, la distinción más prestigiosa de Europa.

«¿Qué te ha sucedido Europa humanista, defensora de los **derechos humanos**, de la democracia y de la libertad?», **preguntó Francisco en** 

Publicado: Lunes, 06 Marzo 2017 01:10 Escrito por Javier Martínez-Brocal

<u>aquella ocasión</u>. «¿Qué te ha pasado Europa, tierra de poetas, filósofos, artistas, músicos, escritores?, ¿qué te ha ocurrido Europa, madre de pueblos y naciones, madre de grandes hombres y mujeres que fueron capaces de defender y dar la vida por la dignidad de sus hermanos?», añadió.

## El proyecto europeo

«Sueño una Europa que promueva y proteja los derechos de cada uno, sin olvidar los deberes para con todos. Sueño una Europa de la cual no se pueda decir que su compromiso por los derechos humanos ha sido su última utopía», concluyó antes de recibir el premio.

El Papa también tuvo fuertes palabras sobre el proyecto europeo cuando visitó Estrasburgo en noviembre de 2014. En aquella ocasión pidió a los políticos y a las grandes instituciones europeas que dejaran de lado las cuestiones burocráticas, técnicas y económicas y que retomaran el proyecto de los fundadores de «trabajar juntos para superar las divisiones y favorecer la paz y la comunión entre los pueblos».

«Queridos eurodiputados -les dijo-, ha llegado la hora de construir juntos la Europa que no gire en torno a la economía, sino a la sacralidad de la persona humana, de los valores inalienables».

Es probable que el Papa apele de nuevo a los valores que hicieron soñar a los iniciadores del proyecto europeo, quizá apelando al **lema de la UE**, 'In Varietate Concordia', **unida en la diversidad**.

Comentando el futuro encuentro, el socialista **Joseph Muscat**, primer ministro de Malta, país de turno en la presidencia del consejo de la UE, no escondió su satisfacción. Muscat segura que Francisco «es el último líder mundial que en las actuales circunstancias tiene los instrumentos y la visión que trasciende las obviedades y banalidades que decimos en política».

Javier Martínez-Brocal, en abc.es.